



Éditorial de Carême

Comme la fête de Pâques tombe au mois de mars, notre Carême commence très tôt cette année : à peine sommes-nous sortis du cycle de Noël, que nous nous lançons déjà dans la préparation des fêtes pascales. Cette proximité est une bonne chose pour faire l'unité de notre vie : Jésus nous a renouvelés par sa naissance, il nous redonnera la Vie par sa Résurrection.

L'Église nous laisse donc une longue période pour faire ce chemin de Résurrection : quarante jours de Carême – sans compter les dimanches – pour rejeter le mal et accueillir de plus en plus le Seigneur dans nos vies. Nous suivrons Jésus au désert, mourrons et ressusciterons avec lui, parce que la vie chrétienne consiste uniquement à imiter Jésus et nous mettre à sa suite. Être disciple du Christ, c'est lui ressembler : non seulement personnellement, mais aussi en communauté.

Notre assemblée paroissiale est une portion du Corps du Christ qui est présent au monde avec la force de l'Esprit saint, comme Jésus lui-même : nous avons à accueillir une telle mission avec confiance et foi.

Pour cela, l'Église nous propose différents moyens. Le pape François a annoncé récemment le thème de l'année, qui prépare le jubilé de l'année 2025 : c'est la prière, « respiration de l'âme » et source vitale de nos journées. À titre personnel, notre prière nous replace devant le Seigneur ; elle s'accompagne de la réconciliation individuelle (célébration de la réconciliation le vendredi 22 mars à 20 h15 à Moirans). Et comme communauté réconciliée, nous sommes invités à prendre le temps de la prière et la réflexion au cours d'une soirée spirituelle organisée par le CTM (Centre théologique de Meylan), le lundi 18 mars à partir de 20 heures. L'intervenant nous aidera à méditer sur l'Église que nous formons, appelée à porter aux hommes la Miséricorde du Christ.

Enfin, l'initiative d'évangélisation *Venez et Voyez* est toujours active, avec la session de mars et celle de mai : proposition adressée aux couples et aux familles, nous ne pouvons pas négliger cette mission qui nous est confiée ! Soyons nombreux à proposer nos services, même de manière toute simple.

Voici donc le Carême : le Seigneur nous y attend pour nous combler de son Amour, et nous envoyer sur ses chemins. Bonne entrée en Carême !

Père Bertrand Cardinne

Actions partage 2024

La Paroisse soutient différentes initiatives de solidarité.

L'association « Agir pour l'avenir » au Mali, qui finance une école, un collège, un centre de promotion féminine, des actions de vaccinations.

L'association « Nouvelles pousses » au Cambodge, permet de scolariser des jeunes, aide des jeunes à faire des études supérieures, finance des accès à l'eau potable, à la vaccination et propose des micro-crédits.

L'Hôpital du Père Joseph-Innocent au Congo RDC.

Le Lycée de filles La Fatima au Congo RDC.

Voici les actions de partage à venir :

les «**bols de soupe**» : le mercredi des Cendres (14 février à St-Quentin) et le Vendredi Saint (29 mars Poliénas)) à la suite de la célébration, en échange de la soupe, on fait une ofrande. La soupe est cuisinée par les paroissiens du clocher où se célèbre la messe.

la **vente de soupe** : sortie de la messe du samedi 16 mars (Poliénas) et dimanche 17 mars (Tullins)... cette soupe est préparée par Tullins et tous les autres clochers de la paroisse.

Soirée « Loto » : Vendredi 5 avril, salle Magnolia, jardin de la Maison paroissiale, à partir de 18 heures, les cartes à jouer sont vendues à la sortie des messes et à l'entrée le jour même ; la plupart des lots sont donnés par les Paroissiens..... petite restauration lors des entractes entre les parties...soirée amicale... les lots sont les bienvenus... Merci !!!

Repas : pour terminer ces actions, un repas est organisé samedi 1^{er} Juin à 12 heures, salle Magnolia, jardin de la maison paroissiale (Tullins) sur inscriptions. Infos données ultérieurement. Les cuisinier(ères) sont les bénévoles de la paroisse.

Merci à toutes celles et tous ceux qui participent d'une manière ou d'une autre.

L'équipe « Solidarité ici et là-bas »

Bol de Carême



Le Père Begnito, le Père Robert et le Père Bertrand proposent une petite **méditation quotidienne de Carême** entre le mercredi des Cendres et le samedi Saint. Pour recevoir cette méditation, il suffit de s'inscrire sur un groupe WhatsApp prévu à cet effet.

Parcours alpha sur Voiron

Un parcours alpha aura lieu de **début mars à début juin 2024, tous les lundis soirs à partir de 19 h 30**. Il se déroulera au **collège Saint Joseph à Voiron**. Si vous avez autour de vous un parent, une sœur, des amis, pour lesquels ce parcours pourrait avoir du sens, **invitez-les ! "Viens et vois !"** (Jean 1:46). C'est ce qu'a dit Philippe à Nathanaël. Et si vous avez vous-même vécu ce parcours, partagez avec eux ce que celui-ci vous a apporté. Vous pouvez aussi les accompagner à la soirée découverte (soirée 0) :

Le Lundi 4 mars à 19 h 30 au collège Saint Joseph de Voiron.

Pour tous renseignements, contactez-nous au 06 07 48 79 86 ou par courriel :

parcoursalpha.voiron@gmail.com

Visitez aussi le site Alpha :

<http://www.parcouralpha.fr>



Rencontres à St-Quentin

Afin de créer du lien entre les générations et casser cette image déplorable que les uns ont vis-à-vis des autres, certains membres de l'Association du Clocher, soutenus par le Père Bégnito et quelques élus, ont souhaité organiser des rencontres intergénérationnelles dans le village de Saint-Quentin-sur-Isère. Une dizaine de jeunes ont répondu présents et trois rencontres ont déjà eu lieu. La première a permis de faire connaissance et de cibler les besoins de chacun. La deuxième a porté sur la connaissance de notre commune et sur le rôle d'un maire, sous la forme d'un quiz, qui a provoqué bien des rires. La troisième a retracé l'histoire d'un patrimoine bien connu de la région : « La pierre de l'Echaillon ». Chaque rencontre s'est terminée par un moment convivial autour d'un verre de l'amitié permettant des échanges très constructifs entre tous.

Merci aux Anciens qui ont accepté de s'engager dans cette action et aux jeunes, qui par leur présence, nous donne espoir en l'avenir.

Marie-France Macquet

Pastorale de la Santé

Chacun d'entre nous doit comprendre que l'accompagnement des personnes souffrantes à l'hôpital, en Ephad ou à domicile, est une richesse, un don de soi, un vrai sens à notre vie de chrétien. Tous les hôpitaux ou cliniques n'ont pas la chance de posséder une équipe d'aumônerie ! J'en ai fait la lourde expérience avec mes parents !

Pour nous, les membres de l'aumônerie auprès des malades, nous nous tournons vers ces personnes telles un regard de Jésus vers son père. Pour soulager chacune d'entre elles, il faut de la bienveillance, de la douceur et partager le plus simplement possible cette présence de Jésus au travers cette petite hostie.

"Jésus est le bon médecin dont nous parlent les pères de l'église".

A chacune de nos messes à l'Ehpad ou à l'hôpital, c'est ensemble, dans la joie que nous nous retrouvons pour prier et chanter.

Pour la nouvelle année, nous avons écrit 200 cartes pour chacun des résidents de l'hôpital de Tullins en espérant apporter, grâce à ce message de paix, un peu de notre présence, qu'ils sachent que nous sommes là pour eux !

Pour finir, je tenais à remercier nos deux prêtres qui sont à nos côtés, qui pour une confession, qui pour un sacrement des malades, et surtout pour nos célébrations très attendues par tous.

Merci pour votre écoute mais également pour votre aide, car nous manquons toujours de bonnes âmes pour visiter nos malades....

Bernadette Chabot



La Saint-Antoine à Montaud



*En route vers les sacrements :
Trois jeunes, aumônerie et catéchèse,
ont partagé leur demande*

SAISON 2024
L'AEP SPECTACLE
présente
**La Passion
en héritage!**

EGLISE DE TULLINS (38)

Samedis 9 et 16 mars à 15h30
Samedi 23 mars à 20h
Dimanches 10, 17 et 24 mars à 15h30
Réservations sur www.lapassiondetullins.fr

Messes en paroisse

Février

Samedi 3: Fures 18 h 30
Samedi 10 : Poliéñas 18 h 30
Samedi 17: Montaud 18 h 30
Samedi 24: Saint-Quentin 18 h 30

Dimanche 4 : Tullins 11 heures
Dimanche 11 : Tullins 10 heures
Dimanche 18 : Tullins 10 heures
Dimanche 25 : Tullins 10 heures

Mars

Samedi 2 : Fures 18 h 30
Samedi 9 : Montaud 18 h 30
Samedi 16 : Poliéñas 18 h 30
Samedi 23 : Saint-Quentin (Rameaux)

Dimanche 3: Tullins 11 heures
Dimanche 10 : Tullins 10 heures
Dimanche 17 : Tullins 10 heures
Dimanche 24 Tullins : 10 heures ('Rameaux)

SEMAINE SAINTE :

Jeudi-Saint : Poliéñas 18 h 30

Vendredi-Saint : Poliéñas 18 h 30

Veillée pascale :

Nuit de Pâques : Fures 21 heures

Jour de Pâques :

Tullins 10 heures



Annuaire des services de Notre-Dame-des-Noyeraies

Services	Responsables	Téléphone	Adresse mail
Relais de Fures	Daniel Pereira	04 76 07 29 06	daniel_pereira@live.fr
	Françoise Pronier	04 76 07 22 37	michel.pronier@wanadoo.fr
Relais de Montaud	Brigitte Murdinet	06 59 73 82 92	b.murdinet@gmail.com
	Isabelle Ribet	04 76 93 34 96	i.ribet@orange.fr
Relais de Morette	Colette Feydel	04 76 07 82 99	
Relais de Poliéñas	Isabelle Falquevert	04 76 07 21 29	philippe.falque-vert@club-internet.fr
Relais de St-Quentin	Camille André	04 76 93 31 61	
	Jean-François Rinino	04 76 93 65 58	jf.rinino@gmail.com
Aumônerie des jeunes	Frédérique Rivas	06 15 14 58 06	frederique.rivas@orange.fr
	Joëlle Rinino	04 76 93 65 58	joelle.rinino@gmail.com
Baptêmes	Isabelle Falquevert	04 76 07 21 29	philippe.falque-vert@club-internet.fr
	Brigitte Murdinet	06 59 73 82 92	b.murdinet@gmail.com
Catéchèse primaire	Jean-Antoine Dufour	06 76 68 20 45	jeanantoine.dufour@wanadoo.fr
Communication	Paulette Filet-Coche	06 77 97 48 53	
Funérailles	Bernadette Chabot	06 59 62 99 22	bernadette.chabot38@gmail.com
Santé	Père Bertrand Cardinne	09 54 51 48 90	abbe.cardinne@melix.org

Site internet de la Paroisse

<http://nd.noyeraies.free.fr>

Adresse internet de la paroisse

nd.noyeraies@gmail.com

Téléphone paroisse

04 76 07 00 46

Adresse Maison paroissiale

8 place de l'église, 38210 Tullins

Permanence Maison paroissiale :

samedi matin de 9 h 30 à 11 h 30

Contact Père Cardinne

abbe.cardinne@melix.org